



solo realiza este tipo de actividades, como el maratón de abrazos, dentro del Tec debido a la confianza y experiencia.

*“Lo que esta organización realiza específicamente con los alumnos del Tec es hacer que un alumno del Tec se convierta en el mejor amigo o “best buddy” de una persona con discapacidad”, comenta Hugo Sánchez.*



/>>

Best buddies realiza diferentes actividades recreativas, entre ellas el maratón de abrazos que tuvo locación en el Tec de Monterrey. El fin de esta actividad fue la integración de personas con discapacidad dentro de un ambiente donde no suelen relacionarse, y con esto demostrar que no tienen limitantes para hacerlo demostrando valores como la tolerancia y la inclusión.

*“Parte fundamental del proyecto, uno de los ejes rectores además del trabajo en equipo y liderazgo, es la interacción. No segregar, sino al contrario, realizar una sinergia entre todos”, comenta Maximiliano Flores, voluntario y estudiante de arquitectura.*

Alumnos voluntarios del Tec que participaron en esta actividad comentan que Best Buddies selecciona a los voluntarios con apoyo en sus perfiles, donde principalmente buscan liderazgo y tolerancia. Maximiliano Flores, alumno voluntario del Tec, menciona que cualquiera que tenga el interés, las ganas y el cariño puede hacerlo.

El maratón comenzó a las diez de la mañana frente a la cafetería del borrego. El reto de esta actividad era superar el récord del año pasado de más de 1,800 abrazos en un tiempo de dos horas. El reto fue logrado de manera exitosa, consiguiendo 13,349 abrazos en donde los integrantes de esta organización compartieron emoción y risas por todas las instalaciones de la universidad.